

Heidi und Paul kochen bald im Junghof Plaza

Das Konzept ist lecker und total angesagt. Das inhabergeführte Restaurant „Heidi und Paul“ kombiniert gesunde, frische Bio-Zutaten und schnellen, guten Service. Genau das Richtige für unsere schnelllebige Zeit und die Mittagspause im Junghof Plaza.

Bereits kurz vor Weihnachten 2018 konnten wir die erfolgreiche Restaurantkette als Mieter gewinnen - und das gleich zwei Mal. Zum einen eröffnet „Heidi und Paul“ ein Restaurant mit modernem und qualitativ hochwertigem Fresh-Food auf ca. 140 qm. Hier werden frische Bowles, Sandwiches, Wrap's, Salate und Gemüsesuppen serviert. Zum anderen wird es für ganz Eilige Sandwiches, Smoothies und Kaffee „to go“ geben - in Heidi's Deli auf ca. 40 qm. So können sich dort sowohl Angestellte aus den umliegende Büros gut verköstigen, als auch Shopper und Touristen eine Pause machen.

Die Anmietung beider Ladeneinheiten ist strategisch klug, sind doch Restaurant und der Deli von der Junghofstraße und entlang der Tiefgaragen-Abfahrt sehr gut sichtbar. Zudem gehört eine großzügige Terrasse mit Aussenbestuhlung dazu, die bei gutem Wetter exklusiv von den Gästen genutzt werden kann. Praktisch ist auch, im JHP stehen ca. 300 Tiefgaragen Stellplätzen zur Verfügung.

Wer sich für die aktuelle Speisekarte und das nachhaltige, flexibel Konzept interessiert, findet mehr unter www.heidiundpaul.de/de

Mit „Heidi und Paul“ konnten beiden Projektentwicklungspartner FGI Frankfurter Gewerbeimmobilien GmbH und PGIM Real Estate einen guten weiteren Baustein für die Entwicklung des Quartiers legen. Das Konzept ergänzt L'Osteria perfekt und kann sich gemeinsam zu einem echten Highlight und Kundenmagneten im Financial District entwickeln.